ひまわり通信



黒田小 ひまわり学級

2008.5.16

第7号

いちごができました。









ひまわりの畑でいちごを収穫しました。その後、みんな分けて一緒に食べました。とって もおいしかったそうです。



わすれな草の種を採りました。

8日(木) 2,3,5年でわすれな草の種を採りました。 秋に蒔いて、卒業生に苗をプレゼントするつもりです。 みんな真剣に種採りをしていました。気持ちが通じると良い ですね。

22日(木)授業参観

この日は、ひまわり1の教室で道徳を行います。内容は「あぶない」、身の回りの危険について考えながら、安全な生活を送ろうとする気持ちを高めていきたいと思います。

なおご来校の節は、保護者証の着用にご協力ください。

また、5年生は、その後引き続き保護者会があります。

週の予定

曜日	月	火	水	木	金	土	日
予定	1 9	2 0	2 1	2 2	2 3	24	25
	避難訓練		クラブ	授業参観			
	(緊急下校)						
2年							
3年							
5年				保護者会			
6年1	***************************************						
6年2							

会話が上達しました。

Α

あいさつがしっかり言えるようになりました。独り言も聞きますが、イチゴ摘みの時、いちごをもぎ取りながら、「せいかい。」と言ったり、トマトのかわいい実を指さすと、「ほんとうだ。」と目を輝かせて答えてくれたりするようになりました。最近は会話が増え、驚かされることが多くなりました。

町たんけん B

西門出て、じどうかんを通りすぎたら、ぎんざ通りを行きました。ローソンをまがって、しょうぼうしょまで歩きました。とちゅうで工場や中学校や保育園を見ました。しょうぼうしょでいろいろな車を見ました。かっこよかったです。止まっていたのは、しょうぼう車ときゅうきゅう車でした。

帰りは、田んぼや畑も見ました。お寺やご国神社と天神社のよこを見ながら木曽川グランドまで来たら黒田西保育園のI先生に会いました。てれてしまいました。

さい後にキリオを見て、学校に帰りました。

楽しかったです。つかれませんでした。

母の日

5月11日日曜日の母の日に手紙と絵とお手伝いけんをわたしました。金曜日に書いた手紙をかくしていました。なぜかというと、お母さんをびっくりさせるためでした。朝ごはんの後に、

「今日は母の日だから、学校でいい物を作ってきたよ。だから手伝いがあったら、1 まいちょうだいよ。」

と、言ってわたしました。母は、

「ありがとう。」

と言ってもらってくれました。うれしそうでした。

おばあちゃんの退院

D

5月11日日曜日おばあちゃんが退院しました。

おばあちゃんが帰ってきました。元気そうでした。おばあちゃんとまた休めるし、お話ができるから、かえってきてくれてうれしかったです。でも、帰ってからすぐねてしまったので、まだえらいのかなあと思いました。

博物館出前授業

Ε

5月12日月曜日に、6年2組で、コンピュータ室で博物館出前授業がありました。 はじめは、この学校は、昔黒田城があったと聞きました。

次にビデオを見ました。昔の石のお墓やはにわが映っていました。石包丁も見ました。 昔は、どんぐりやくりの実を食べたり、魚をつって食べたりしたことも分かりました。 貝づかから貝を食べていたことも分かるそうです。 さいごに貝をさわりました。ちょっ とつるつるしていました。一宮市から発くつされたそうです。

私はすごいなあ、と思いました。